

---

# Protokoll der Fachschaftssitzung ETiT

**Protokollant** Philip G.

**Anwesend** Anna P., Christopher D., Dominik R., Hauke N., Jan L., Johanna R., Philip G., Tobias M.,  
Frederik B., Lukas P.

**Gäste** Lucas B., Tilman H.

**Datum** 05.11.2012 18:10–19:15

## Tagesordnung

---

<b>1</b>	<b>Protokoll der letzten Sitzung</b>	<b>1</b>
<b>2</b>	<b>Protokolle anderer Fachschaften</b>	<b>1</b>
<b>3</b>	<b>Anregungsblatt</b>	<b>1</b>
<b>4</b>	<b>Post</b>	<b>1</b>
<b>5</b>	<b>Termine und Aufgaben</b>	<b>2</b>
5.1	Termine . . . . .	2
5.2	Aufgaben . . . . .	2
5.3	erledigte Aufgaben . . . . .	2
<b>6</b>	<b>Berichte</b>	<b>2</b>
6.1	Besuch des Präsidenten am Fachbereich . . . . .	2
6.2	ET-Pool-Briefkasten . . . . .	2
6.3	Mülleimerleerung im neuen Lernzentrum . . . . .	2
<b>7</b>	<b>Name und Matrikelnummer auf Hausübungen</b>	<b>3</b>
<b>8</b>	<b>Tag der Studierenden vom AStA<sup>1</sup></b>	<b>3</b>
<b>9</b>	<b>Mail von Herr Schürr bezüglich CHE Ranking</b>	<b>3</b>
<b>10</b>	<b>Laptopverleih</b>	<b>3</b>

---

### 1 Protokoll der letzten Sitzung

Nichts zu ändern.

### 2 Protokolle anderer Fachschaften

IST:

Möchte die FSK<sup>2</sup>-Light mit der Fachschaft ETiT, Mechatronik und Computational Engineering organisieren.

### 3 Anregungsblatt

Nichts Neues.

### 4 Post

Nur neue Zeitschriften.

---

<sup>1</sup>Allgemeiner Studierendenausschuss

<sup>2</sup>Fachschaftenkonferenz

---

## 5 Termine und Aufgaben

### 5.1 Termine

- 9. November 2012: Kröckelbach
- 15. November 2012: Allgemeine Vollversammlung
- 15. November 2012: Tag der Studierenden
- 22. November 2012: FSK
- 30. November 2012: Abschlussveranstaltung vom Einführungsprojekt
- 1. Dezember 2012: Kekse Backen in der Fachschaft
- 3. Dezember 2012: Einsendeschluss FBR<sup>3</sup>-Sitzung
- 11. Dezember 2012: FBR-Sitzung
- 6. Dezember 2012: Glühweinverkauf
- 13. Dezember 2012: Feuerzangenbowle

### 5.2 Aufgaben

**Aufgabe:** Gedanken zum Thema Vereinsausgaben machen (Alle)

**Aufgabe:** FSK-Light mit iST und Mechatronik (Jan)

**Aufgabe:** Aktualisierung des Fotoplakats (Johanna)

### 5.3 erledigte Aufgaben

**Aufgabe:** HDA<sup>4</sup>-Katalog anfordern (Maximilian)

**Aufgabe:** Herr Peuker wegen ET-Pool-Anmeldung fragen (Philip)

## 6 Berichte

### 6.1 Besuch des Präsidenten am Fachbereich

Es wurden die drei Themen angesprochen, die vorher schon klar waren. Der Präsident wurde über diese Themen jeweils etwas konkreter ins Bild gesetzt und es gab eine kleine "Diskussion". Es lief darauf hinaus, dass man eine kurze "Stellungnahme" vom Präsidenten zu jedem Thema bekam. Oft wurde nur die enge Zusammenarbeit mit dem Fachbereich hervorgehoben, aber sonst wenig konkretes gesagt. Gedanken machen muss sich unser Präsident wohl nochmal um die Räumlichkeiten für zukünftige Fachgebiete wie Bioinspirierte Kommunikationssysteme, da diese für ein Konzept benötigt werden, wenn man damit einen Antrag bei der DFG stellen will.

### 6.2 ET-Pool-Briefkasten

Der alte Briefkasten zur ET-Pool-Anmeldung im dritten Stock musste leider aus Brandschutzgründen entfernt werden. Es kommt ein neuer Briefkasten in den Flur vor dem neuen Lernzentrum (S3—06 Raum 30).

### 6.3 Mülleimerleerung im neuen Lernzentrum

Unser Mülleimer im neuen Lernzentrum unter der Spüle wird äußerst selten geleert. Angeblich aber drei mal die Woche. Wir werden darauf achten, ob dies wirklich geschieht. Parallel jedoch auch einen großen Zettel an unseren Mülleimer kleben, damit dieser auch als solcher erkennbar ist.

---

<sup>3</sup>Fachbereichsrat

<sup>4</sup>Hochschuldidaktische Arbeitsstelle

---

## 7 Name und Matrikelnummer auf Hausübungen

Derzeit sagen wir unseren Studenten immer, dass Name und Matrikelnummer grundsätzlich nicht zusammen auf einer Anmeldung oder einer Übung stehen sollen. Leider nehmen einige Mathe-Tutoren keine Übungen an, auf denen nicht beides steht. Wichtig ist diese Anonymisierung besonders deswegen, da es derzeit üblich ist Notenlisten in facebook Gruppen online zu stellen. Diese Thematik wird auch nochmal bei Herr Schürr und in der nächsten FSK angesprochen.

## 8 Tag der Studierenden vom AStA<sup>5</sup>

Der Termin ist der 15.11.2012 und sollte denjenigen, die keine Orientierungswoche hatten, die Möglichkeit geben Informationen zum Studienbeginn zu erhalten. Dieses wurde allerdings stark erweitert und soll nun aus vielen Workshops zu Themen wie Wohnraum, Autonome Tutorien oder die neue ULB<sup>6</sup> bestehen. Natürlich wird es noch Workshops zu anderen Themen geben.

## 9 Mail von Herr Schürr bezüglich CHE Ranking

Herr Schürr stellte in einer E-Mail fest, dass die TU Darmstadt in den letzten CHE-Rankings sehr schlecht abgeschnitten hat. Er befürchtet, dass es dieses Jahr noch schlechter werden könnte (Wegfall von Lernplätzen). Er spricht sich dafür aus, den Studierenden noch einmal vorzuhalten, was der Fachbereich ihnen alles bietet, um das Ranking "positiv zu Gunsten des Fachbereichs zu beeinflussen".

Wir sprechen uns entschieden gegen dieses Vorhaben aus, auch gegen die Teilnahme am Ranking an sich. Dies wird auch noch einmal Thema beim nächsten Gespräch mit dem Studiendekan sein.

## 10 Laptopverleih

Keiner leiht sich einen Laptop mehr wegen einer Studienarbeit sondern nur noch als Dauerarbeitsgerät. Die Idee ist es, diesen Dienst ans Institut IES<sup>7</sup> abzugeben, da die meisten Laptops an ICE<sup>8</sup>-Master verliehen werden. Derzeit sind alle funktionierenden Notebooks ausgeliehen und wir warten jetzt einfach, bis diese nach und nach wieder zurück kommen. Falls der Fachbereich keinen Bedarf mehr für die Notebooks sieht, könnten diese auch auf dem "Marktplatz" verkauft werden.

---

<sup>5</sup>Allgemeiner Studierendenausschuss

<sup>6</sup>Universitäts- und Landesbibliothek

<sup>7</sup>Integrierte Elektronische Systeme

<sup>8</sup>International Communication Engineering